



Tel.: +43 316 872-2162
Fax: +43 316 872-2169
gruene.klub@stadt.graz.at
www.graz.gruene.at

Zusatzantrag

eingbracht in der Gemeinderatssitzung am 23.01.2014

von

GR Nibaldo Vargas

Betrifft: Zusatzantrag zum Dringlichen Antrag von GRⁱⁿ Waltraud Haas-Wippel zu Rezeptgebührenbefreiung für BewohnerInnen von Pflegeheimen

Die bisherigen Regelungen zur Rezeptgebührenbefreiung betreffen nicht nur PflegeheimbewohnerInnen, die eine Bezuschussung durch die Sozialhilfe erhalten, sondern auch pflegebedürftige Menschen, die zu Hause leben und über eine 24-Stunden-Pflege versorgt werden. Bei der Rezeptgebührenbefreiung wird ja nur das Einkommen als Berechnungsbasis herangezogen, mögliche Aufwendungen der betroffenen Menschen für Pflege, die bei einer 24-Stunden-Pflege ja beträchtlich sind und für die oft das Pflegegeld und ein großer Teil der Pension aufgewendet werden muss, werden aber nicht berücksichtigt.

Daher stelle ich im Namen der Grünen - ALG folgenden

Zusatzantrag

Weiters ersucht der Gemeinderat der Stadt Graz die Bundesregierung im Petitionsweg, dass pflegebedürftige Menschen ihre Pflegekosten bei der Rezeptgebührenbefreiung einkommensmindernd geltend machen können.